



Fête de la musique virtuelle !

publié le 22/06/2020

Trois élèves de la chorale du collège La Fayette ont participé à la fête de la musique virtuelle organisée par les inspecteurs en éducation musicale des académies de Lyon et de Poitiers.

Plus de 500 élèves se sont enregistré chantant « Oyé ! » de Jim Papoulis. Le compositeur a envoyé un message aux élèves et enregistré l'accompagnement spécialement pour cet évènement !

Bravo à Mathys R.D.S., Clara B. et Kelya R. pour leur participation !

<https://www.youtube.com/watch?v=nBN212MavyQ>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.